

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



#635 / 8 de julio 2023

Fray Bentos.

ANTEL realizó el lanzamiento de la tecnología 5G en Río Negro.



De esta manera, nuestro departamento se suma a los que ya cuentan con esta quinta generación de conectividad para celulares.

En sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal, el Intendente, Dr. Omar Lafluf, recibió al presidente de la empresa estatal de telecomunicaciones, Gabriel Gurméndez y al vicepresidente del organismo, Pablo Lanz, quienes presentaron oficialmente para Río Negro este adelanto tecnológico que, en esta primera etapa, beneficiará a 300.000 clientes de ANTEL.



El despliegue ya ha alcanzado a Montevideo, Canelones, Maldonado, Colonia y ahora a Río Negro, Flores y Paysandú, hasta llegar a los 19 departamentos.

Según remarcaron desde el directorio de ANTEL, el Ente es el primero en ofrecer a la población uruguaya esta nueva experiencia en materia de

telecomunicaciones, conservando el liderazgo y manteniéndose a la vanguardia en la renovación tecnológica.

Los beneficios de este anuncio, podrán vincularse al reciente acuerdo establecido entre la Intendencia de Río Negro y la Organización Panamericana de la Salud, dado que uno de los puntos a trabajar, está relacionado con la Telemedicina, para lo cual, será crucial la conexión a internet.

Fray Bentos.

Autoridades de UTU fueron recibidas por el Intendente Omar Lafluf.



El motivo de la visita estuvo relacionada con los cursos de sanitaria que se desarrollarán en Fray Bentos.

Recientemente, se firmó un acuerdo entre la Intendencia de Río Negro y la Dirección General de Educación Técnico Profesional – UTU, que habilita a ambas partes, a coordinar las nuevas capacitaciones.

En la Escuela Técnica se hará la parte teórica, en tanto, el espacio para las prácticas y los materiales que sean necesarios, los aportará la comuna.

Con este convenio de cooperación para la formación de capacidades laborales, se busca dar respuesta a la necesidad de formación de esta especialidad, para trabajos, tanto en la Intendencia de Río Negro, como en OSE; esto se da, fundamentalmente, por el crecimiento de la demanda de nuevas conexiones de agua y saneamiento en el departamento, así detectado tanto por la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila, como por el gerente del área comercial de OSE en Fray Bentos, Téc. Pedro Lahalo.



Del encuentro con el Dr. Omar Lafluf participaron, el coordinador nacional de inspectores del área Gestión Educativa, Prof. Washington Castillo; junto con inspectores regionales Litoral Sur, Gabriel Fagúndez y María Elena Lorenzo; inspectores nacionales en áreas afines a la construcción, inspector del Área Construcción y Afines, Arq. Washington Serra e inspector del Área Electrotecnia Prof. Hugo Mancebo; Lic. Cristina

García, asesora de Cooperación Internacional del Gobierno Departamental.

De esta forma, se ajustaron los últimos detalles y luego de las vacaciones de julio, podrá iniciar el Curso de Capacitación Profesional Básica de Sanitaria Subterránea, Albañilería, Cámaras e instalación de agua, con una duración tres meses; la inscripción comenzará en breve.

Departamento de Cultura

Recibimos y difundimos

Instituto Nacional de Letras (INLET)

4º CONCURSO POÉTICO “CEZARINA DOS SANTOS ALVAREZ”.

El “Movimiento Cultural Cezarina”, convoca a todos los poetas, amigos y residentes dentro y fuera del territorio nacional, comprendidos entre los 18 y los 30 años de edad, a participar en este concurso poético del año 2023. El plazo para la presentación de la obra será el 31 de agosto de 2023.



4º Concurso Poético Nacional

CEZARINA DOS SANTOS ÁLVAREZ

2023

Tema: No dejar de soñar

Plazo de entrega hasta el 31 de agosto

Recepción de poemas: m-culturalcezarina@gmail.com

Organiza



rionegro.gub.uy



PLAN DEPARTAMENTAL de CASTRACIONES

 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

 **INBA**
INSTITUTO NACIONAL DE BIENESTAR ANIMAL

FRAY BENTOS

**Viernes 21 de JULIO
de 8:30 a 12:30 hs**

“Barrio 2000”

ACCESO GRATUITO PARA TODO PÚBLICO

IMPORTANTE: AYUNO DE 8 HORAS DE SÓLIDOS Y LÍQUIDOS

Departamento de **HIGIENE** - (1935) int 1882 - 1884 - 1892

Young.

Autoridades de la Fundación Pérez Scremini estuvieron en Young.



Esta institución trabaja por la cura del cáncer infantil en Uruguay; tiene a su cargo el Servicio Hemato Oncológico Pediátrico del Hospital Pereira Rossell.

Allí trabajan 140 personas: médicos especializados en Hemato Oncología Pediátrica, licenciados y enfermeros, un equipo psico-social, auxiliares de servicio, laboratoristas, directivos y administrativos que, desde hace más



de 20 años, velan por el cumplimiento de una misión: la cura del cáncer infantil, ofreciendo un abordaje integral al paciente y su familia.



Cuenta, además, con el fuerte compromiso de voluntarios en todo el país que se suman a trabajar por la causa a través de distintos programas de apoyo y acompañamiento. La atención que se brinda, que no tiene costo para las familias, incluye consultas médicas, estudios, tratamientos, medicamentos, internación, traslados, alimentación y apoyo psicosocial.

La fundación cuenta con el fuerte aporte de ASSE, pero necesita el invaluable apoyo de toda la sociedad.

Por tal motivo, el Intendente, Dr. Omar Lafluf y la Alcaldé, Dra. Mercedes Long, participaron de una reunión con referentes locales y nacionales, destacándose la presencia de Luis Alberto “Ney” Castillo, pediatra, oncólogo y director médico de la Fundación Pérez Scremini.

El objetivo del encuentro fue dar a conocer la hoja de ruta de la fundación y qué actividades se programan para este año.

Además, se realizó una instancia de formación para el equipo médico pediátrico local.

En la actualidad, son 14 los pacientes de Río Negro que están en tratamiento; 11 de Fray Bentos, 3 de Young y 1 de Tres Quintas.

A su vez, desde el Departamento de Políticas Sociales se está trabajando para reforzar los apoyos interinstitucionales y los compromisos que ya existen por parte de la comuna, el municipio y el voluntariado.

Algorta.

Oficina Inscriptora estará en Algorta.

La Oficina Electoral Departamental informa que este sábado 8 de julio, de 09:00 a 12:00 y de 13:00 a 17:00, estará trabajando en esa localidad.

Se podrán realizar:

Trámites por primera vez: partida de nacimiento original y documento de identidad. Sin costo.

Traslado departamental (Documento de Identidad). Costo \$ 200

Traslado interdepartamental (Documento de Identidad). Costo \$ 200

Renovaciones (Documento de Identidad) Costo \$ 200.



Montevideo.

Representación de la Intendencia de Río Negro en el lanzamiento del programa “Formadas para transformar”.



Esta iniciativa es impulsada por el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca.

La referente de Género y Familia de la comuna e integrante de la Interdepartamental de Género, Noelia Cantti, estuvo presente en este evento, desarrollando en la capital del país.

“Formadas para transformar”, se enmarca en el programa de Inclusión Digital y Acceso a la Información Agropecuaria para la toma de decisiones ante el cambio climático; está dirigido a mujeres rurales, con el objetivo de contribuir a la reducción de las brechas digitales y de género.

Contará con diferentes niveles de formación, en habilidades digitales y la provisión de dispositivos con conexión a internet, para aquellas participantes que lo requieran.



Las capacitaciones no tienen costo para las mujeres que queden seleccionadas (mayores de 18 años), consistirán en instancias presenciales y virtuales.

Por inscripciones e información, podrán dirigirse a la página web www.gub.uy/mgap/formadas, en las oficinas departamentales del MGAP o del INEFOP; el plazo vence el próximo 5 de agosto.